

## ¿Qué es la noche de graduación?



## ¿Qué es la noche de graduación?

Grad Night es una fiesta para los estudiantes de Woodside High School que están estudiando el último año de la preparatoria este 2024. La fiesta será el 7 de junio de 2024 de 8:00 p.m. a 1:00 a.m. y se llevará a cabo fuera del campus, en Saratoga Springs. Este evento de celebración se llevará a cabo en un ambiente hermoso, al aire libre y seguro, bajo la supervisión de los padres y el personal de la escuela. Habrá mucha comida, bebidas y postres durante toda la noche. Además, habrá un fantástico DJ, un photo booth, muchos juegos y festividades durante toda la noche.

## ¿Debo animar a mi estudiante de último año a asistir a la Noche de Graduación?

Graduarse de la escuela preparatoria es un logro importante en la vida de un estudiante. Su hijo adolescente ahora se aventurará en el mundo asistiendo a la universidad, trabajando o tomándose un año sabático. Marcar este logro con una celebración lo hace más significativo. Esta fiesta está abierta a toda la promoción de graduados de WHS de 2024. En años anteriores, la fiesta se llevó a cabo en un crucero por la bahía y la asistencia fue limitada. ¡Este año, habrá espacio para todos y cada uno de los graduados del último año que quieran asistir! Para los padres, Grad Night

ofrece un lugar supervisado, seguro y sin preocupaciones para que su hijo adolescente tenga una última celebración con sus compañeros de clase.

**¿Por qué mi estudiante de último año necesita comprar un boleto para la Noche de Graduación?**

Los boletos saldrán a la venta en marzo y costarán \$150. El precio de la entrada cubre el costo del transporte de ida y de regreso del evento, el costo del lugar, decoración, además de la comida, bebidas y juegos. El comité de Grad Night hace todo lo posible para mantener los costos lo más bajos posible. El tiempo y esfuerzo invertido por el comité es voluntario: el precio de su entrada sólo se destina al pago de los artículos que deben comprarse para la fiesta.

**¿Puede mi estudiante de último año traer un invitado o un familiar a la fiesta de Grad Night?**

No. Solo podrán asistir los graduados de la generación 2024 de Woodside High School.

**¿Es aceptable llegar tarde o salir temprano a la fiesta de graduación?**

Su graduado debe llegar a WHS a las 6:30 p. m. (el horario puede cambiar ligeramente) para que el personal lo registre adecuadamente y pueda subir al autobús. Los autobuses regresarán a WHS aproximadamente a las 2:00 am. Para garantizar una velada segura y sobria, los graduados deben tomar el autobús de ida al evento y de regreso del evento. A ningún graduado se le permitirá ingresar al lugar a menos que venga en el autobús. Tendrán mucho para mantenerse ocupados durante esta hermosa noche bajo las estrellas.

**¿Cuál es la vestimenta para la noche de graduación?**

La Noche de Graduación es un evento informal y divertido y los estudiantes deben vestirse con ropa cómoda.

Gracias por su apoyo. Se proporcionará más información en las semanas previas a la graduación y la noche de la graduación.

¡Esperamos que su estudiante pueda asistir ya que estamos emocionados de brindar una opción para que nuestros graduados de la escuela preparatoria celebren juntos!

**Atentamente,  
Comité de Noche de Graduados de la generación 2024**